

Fronleichnamsprozession in unserem Seelsorgebereich

Von Thomas Jablonka

22. Juni 2025, 10:00





Damit alle Gelegenheit haben, an der Düsseldorfer Stadtprozession (</export/sites/benrath-urdenbach/.content/galleries/Plakat-2025-Fronleichnam.pdf>) teilzunehmen, begehen wir in unserem Seelsorgebereich Benrath-Urdenbach das Hochfest Fronleichnam am darauffolgenden Sonntag, den 22. Juni.

Um 10.00 Uhr feiern wir in Herz Jesu die Heilige Messe. Anschließend erbitten wir bei der Prozession durch die Straßen unserer Pfarrgemeinde Gottes Segen für die Menschen unserer Stadt. Der Zugweg führt von der Herz Jesu-Kirche in Urdenbach über die Urdenbacher Allee, Haydnstraße, Brucknerstraße, Humperdinckstraße über die Hildener- und Heubesstraße in die Paulistraße und über die Friedhofstraße zum Hauptportal der Pfarrkirche St. Cäcilia in Benrath. Wir freuen uns, wenn Sie als Anwohner:innen ihren Vorgarten und ihr Haus dem Anlass entsprechend schmücken.

Die Feier endet mit dem Sakramentalen Segen vor der Kirche St. Cäcilia.

Ganz herzlich sind alle Gläubigen zur Mitfeier dieses festlichen Tages eingeladen. Geben wir dem Herrn Jesus Christus unser Geleit!